

## 「小沢まさひと」選挙勝利と



る。出

### 2024年10月1日第41号

2024年10月1日

### JP労組新潟連協退職者の会

〒951-8799 新潟市中央区東堀通 7番町1018新潟中郵便局内 発行責任者 会長 山 田 太 郎

JP労組新潟連協退職者の会

第10回定期総会

7月30日、新潟東映ホテルにおいて、「JP労組新潟連協退職者の会第10回定期総会」を構築していただいた戸田前会長と箱田前副会長から出席をいただき、当時のエピソーを構築していただいた戸田前会長と箱田前副会長から出席をいただき、当時のエピソーされ、質疑では4名の支部代表から意見要望を受けました。幹事会のコメントの後、全され、質疑では4名の支部代表から意見要望を受けました。幹事会のコメントの後、全され、質疑では4名の支部代表から意見要望を受けました。幹事会のコメントの後、全体の拍手をもって承認されましたが、議論白熱の中、予定より5分超過し終了しました。第八日の来賓7名と併せ、全体で43名の参加者となりました。幹事会のコメントの後、全体で43名の参加者となりました。幹事会のコメントの後、全を開催しました。幹事会と支部代表を併せて3名、並びに新潟県退職者連合、立憲民主を開催しました。幹事会と支部代表を併せて3名、並びに新潟県退職者連合、立憲民主を開催しました。幹事会と支部代表を併せて3名、並びに新潟県退職者連合、立憲民主を開催しました。幹事会と対して、「JP労組新潟連協退職者の会第10回定期総会」 ドを 体さ2 の党を

# 田 会長 挨拶〈要旨〉

大きな論点となった政治資金規正法の改正案は何も変わらず、抜け道だらけのザル法らず、抜け道だらけのザル法らず、抜け道だらけのザル法らず、抜け道だらけのザル法を事件が起きたか、その背景で長く続いたか、何一つ明らかにさず手載一隅のチャンスととらない。そのためにも政治を終わらせ、生活者目に対応していかなくてはならない。そのためにも政権交らない。そのためにも政権交らない。そのためにも政権交らない。そのためにも政権交らない。そのためにも政権交らない。そのためにも政権交らない。そのためにも政権交らない。そのためにも政権交らない。そのためにも政権交合に対応していかなくてはならない。そのためにも政権交合に対応していかなくてはない。そのためにも政権を対応していかなくてはない。そのためにも政治を対応という。 金規正法の 流点となった三回国会】 【会員の拡大】 【会員の拡大】 (会員の拡大】

また、70歳までの雇用延長を努力義務となってくるかとますます厳しい局面に追い込ますます厳しい局面に追い込ますます厳しい局面に追い込まがまでどおり現役の皆さんかとらの情報提供を含め、連携とらの情報提供を含め、連携とめの体制の中で進めていくしかない。

リアしていく。決起集会の参票100%は、何としてもクこの組織内候補者を当選させる。今回も1人3の組織内候補者を当選させが力を発揮できるのが唯一、が別を発揮できるのが唯一、が別を発揮できるのが唯一、

な下参え いの加 なければと思った。本ければと思った。の様相も変化してきた。の様相も変化してきた。の様相も変化してきた。の様相も変化してみがらも集めがる思い。絶対に関いる。がは、年々参 る。参 利させた。集会に支護の支

間加

違者

は、現退一体となった取り目、 ・現退一体となった取り目、 ・現退一体となった取り目、 ・現退一体となった取り目、 ・選挙が立ちはだかることに ・の訪問活動により1票1票を ・の訪問活動により1票1票を ・のあい、県内それぞれの地域 ・現退一体となった取り目、 ・選歩でいく。 お問舌り い。とりわけ小沢選挙は、これいと/選挙区・打越さく良、 がと/選挙区・打越さく良、 がいと/選挙区・打越さく良、 がいと/選挙区・打越さく良、 がいた/選挙区・打越さく良、

## A織内地方議員理合、立憲民主10回定期総会」 このエピソーと組織と運動 ·しました。 トの後、全 昇案が提案 記さ、20

結成10周年祝賀会

【結成10周年祝賀会】

### おめでとうございます

慶事	月	お名前				支部
	6月	近	藤	雅	博	三条
		内	Ш	京	子	中越
		川	林	哲	夫	中越
		八	木	秀	樹	魚沼
		石	黒	重	夫	上越
		高	峰	敏	雄	上越
		相	浦	庸	行	上越
		橋	$\dot{\underline{\underline{1}}}$	昭	充	上越
岫	7 月	横	Ш	康	幸	新潟
		伊	藤	道	夫	下越
		高	橋	利	治	中越
		佐 藤		倫	中越	
		関		浩	正	魚沼
		南	南雲		海	魚沼
		小	島	幸	雄	上越
寿		徳	永	建	造	上越
		玉	久	保	彰	上越
		桜	井	喬	夫	新潟
		広	橋	四	郎	新潟
	8月	渡	辺	利	行	下越
		堰	劲	<u> </u>	治	新津
		石	Œ	]	正	三条
		大	宮	俊	_	中越
		諏	訪	不二	雄	中越
		中	村	静	明	中越
		酒	井	正	夫	魚沼
		川	池	憲	治	上越

【会員拡大の取り組みについて】 2024年4月~5月を会員拡大集中期間と位置づけ現 役の連協幹事会、並びに支部執行委員会とともに取 り組んだ結果、37名の新規拡大を果たすことがで きました。ご加入の皆さまに感謝申し上げます。氏 名・支部は次号に掲載します。

## お悔やみ申し上げます

月		お	名前		支部	ご逝去日
6 月	酒	井	典	夫	中越	11日
	Ш	本	清	助	佐渡	11日
	熊	ĺ	Ám n	寸	新津	15⊟
	石	塚		猛	佐渡	28⊟
	加	藤	藤	雄	新津	28⊟
	高	橋	幸	作	魚沼	29日
7 月	漆	原	昇	作	魚沼	7日
	村	Ш	<b>‡</b> 3	I	中越	98
	嘉	1	ţ	37	中越	11⊟
	Ш	崎	栄	_	上越	25⊟
	Ш		巌	夫	中越	25⊟
	加	藤	武	夫	新津	30⊟
8 月	畑	谷	定	雄	中越	1 🗆
	川	$\blacksquare$	栄 太	郎	佐渡	14⊟
	亀	倉	昭	_	西蒲原	17⊟
	吉	Ш	憲	_	魚沼	18⊟
	徳	永	建	造	上越	19⊟
	舘	野	正	光	魚沼	23日
	赤	塚	テ	ル	西蒲原	28⊟
	騰	Ш	公	男	新津	31⊟
2022年	菅	井	トミ	子	西蒲原	9月22日
2024年	川	泊	₿	浩	魚沼	3月31日

### 日本画展(個展) 開催のお知らせ 相崎 重明 氏(中越支部)

テーマ「自然の恵み」・「気持ちの向くまま」 期日:2024年10月10日(木)~15日(火)

時間:9:00~18:00 (最終日は16:00まで) 会場:片貝町総合センター3階

正順寺(小千谷市片貝町6552) 徳善寺(小千谷市高梨町3048) 慈光寺(長岡市浦6436)

※ 個展を開催することになりました。人生のひと区 切りとして皆さまからご観覧いただき、今後の糧に したいと考えております。退職者の会の皆さんから 励まし支えていただき御礼申し上げます。

あ代く築可齢る代◆し政あ自張にを8い裁迷自策にし党け◆流辺よそた彦◆い災波をなたにに地◆るをあな能社。表一て権る民を9表月と選し民は対震のたされをとのこの物。はに襲る九零元の日記書のよりな会及選長した節単展人服1割更な世打大震東海でで歴の意る言理。味たつ地が第一 て権を 展災対策や物価高 震災対策や物価高 震災対策や物価高 震災対策や物価高 大いるが、 は打てず、岸田内内 大いるが、 大いなが、 裏通てて顧の意ろ言理 とるたまりの みこ味に葉学 る。る と。はやって 型語者など で日本列 に大台風、 での加し。 る政は会る少つ主 汗の備るこれ寅が身えい る実権数の持子て党 の交多構続高いの な天熱島重え既正大

雑 感

いだけで水は飲むなの世界でした。

今では

(高校時代はどんなに暑くとも、

が、 ます。

この暑い中、

週2回の練習に参加してい

数年前から試合に出る機会はありません

70歳前半の若い人たちがいるので、

は9年連続全国大会出場の成績を残してい 会に出場しました。 70歳からの古希野球で

## 長寿で健康生き生きコ

~古希野球とお祭りに汗を流して~ 上越支部・池本 信居さん (80歳)



<オ!! 今のはヒット?エラー?>

気を養っています。

齢となりました。郵便局退職後は60 早朝野球では継続5年となり、 今やチー ム数が少なくなった直江津 最高

歳以上で編成されている還曆野球チー

新潟県代表として7年連続で全国大

中学校で軟式野球部に、高校で硬式野球部に入り、野球を始でででで、 高校卒業後、直江津郵便局に 高校卒業後、直江津郵便局に 高校卒業後、直江津郵便局に がてからもう65年になります。 がで日勤ということもあり、スポーツ店からの誘いで準硬式野球部に入り、野球を始ずでの外務 がでの国体にも出場したことがあり

か

11

、ます。

「継続は力なり」と言われますが、

下

祉団体等、

「防災」川柳

- ※ 備えよう 地震・雷 火事・台風
- ※ 非常食 毎日食べてる 保存食
- ※ 防災は 準備一生 いざー瞬

「特殊詐欺防止」川柳

- ※ 詐欺電話 絆と知恵が 予防薬
- ※ 落ち着いて ばあちゃん俺は 横にいる
- ※ ちょっと待て 嘘の匂いだ 還付金

チ とがあるので、 考えられないことですが…) 新潟市のチ

2024年10月1日

ムもその夢に向かって汗を流してあるので、上越ライフロング古希 ムが全国制覇をしたこ

毘龍会に席を置き、 たこともあってか、 家であり、 手は下手なりに細い体もそれなりに動 私にはもう一つ大好きなことがあり していこうと思っています。 生家の神社は勿論、 お祭りです。 名前も神主さんに付けられ 神輿担ぎが大好き 神社の目の前が生 熱い汗を流して英 謙信公みこし

ます。

牧野茂夫氏に感謝し激励する会

る御礼挨拶があり、 ) ほ 事交々の思い出が再務局長6年間と会長6年 持って登壇)と連合参加者に対する謝辞 れた後、 本部長の各位からご挨拶をこくみん共済 coop 新潟推進 変加者に対する謝辞(匙をれた後、牧野茂夫さんかられます。) ただきました。

を ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ に を に を に を に を に に を に を に に に に の に 。 に の に の に 。 に 。 に 。 に の に の に の に の に の に 。 に 。 に 。 に 。 に 。 に 。 に 。 に 。 に 。 に 。 に 。 盛会裏に終了 れました。 の思い出が語ら 間と会長6年間 と連合新潟事 を つ山

連合新潟前会長 「牧野茂夫氏に感謝し激励する会」を開催! (JP労組新潟連協派遣)

事をはじめ、行政関係、労働組合、全及・産・・・・とJP労組信越地本共催で開催され、新潟県花角にいて「牧野茂夫氏に感謝し激励する会」が連合新に6月28日、ANAクラウンプラザホテル新潟に 多岐に渡り総勢162名が出席しました。 新潟県花角知会」が連合新潟 労働福

牧野茂夫さんの12年間にから本会開催の趣旨並びに表として連合新潟小林会長 紹介と感謝の挨拶に続き、 新潟県労働金庫常務理事 新潟県知事、新潟労働局長、 わたる連合新潟への功績の

## "小沢まさひと" Information Garden

<第10回総会メッセージ>

日本郵政グループ労働組合新潟連協退職者の会 第10回総会の開催を心よりお祝い申し上げます。

日頃より小沢まさひとの活動に対し組合員の皆さまの力強いご支援に心から感謝と御礼を申し上げます。 5月21日、郵政事業を所管する参議院総務委員会において、日本郵便株式会社千田哲也社長に質問をさ

せていただき、要員問題をはじめ、日本郵便の課題解消に向けて積極的な議論を行いました。

また、郵便料金制度の在り方を検討する「郵政政策部会郵便料金政策委員会」が総務省情報通信審議会の 下に設置されました。この議論にJP労組としっかりと連携して、働きやすい職場環境づくりやグループの 成長発展のために全力で取り組んで参ります。

を受け、

2023年度活動経過報告及び2024年度活動

中央幹事会のコメント

計画(案)について全体で確認されました。

【JP労組信越地本退職者の会第10回総会の開催】

結びに、本総会が活発な議論のもと、実り多き成果を上げられます ようお祈りしますとともに、新潟連協退職者の会の今後益々のご発展と 皆さまのさらなるご健勝を心より祈念いたします。

> 2024年7月30日 参議院議員 小沢 雅仁



来年7月施行の第27回参議院議員「小沢まさひ と」選挙まで1年足らずとなりました。

現在は後援会加入活動(グリーンカード:会員本 人含め1人3票)を取り組んでいるところです。右 表に支部別の第2次集約状況(8月末)を記載しま す。第3次集約は11月末を予定しています。

なお、後援会加入のお礼状は9月上旬より順次発 送しています。

挨拶の後、

り開催されました。

冒頭の山田会長の挨拶、

「犀北館ホテル」において、

信越地本退職者の会第10回総会が7月

月

長野市

を行うとともに、

支 部	会員	紹介者	合計	提出率
新 潟	124	77	201	39.9
佐 渡	33	25	58	30.2
下 越	293	219	512	83.7
新 津	306	95	401	76.4
西蒲原	194	58	252	89.4
三 条	146	49	195	69.9
中 越	784	387	1,171	115.8
魚 沼	251	110	361	79.7
上 越	652	365	1,017	106.3
合 計	2,783	1,385	4,168	86.6

<提出率は会員1人3票に対する数値>

当選を勝ち取ることを確認しまし 参議院議員選挙を全力で取り組み 総会終了後は全体で懇親会を行

旨である「親睦と交流」をはかりました。

動計画(案)では「小沢まさひと」 023年度の活動報告と会計報告 構成員19名と来賓3名の出席によ 地本退職者の会より2 2024年度活 来賓ご 総会 退職者の会の

質問などが出されました。その後、 会員拡大や 小沢選挙の取り組みを中心に補強意見や

と」議員からは、

家族を含め退職者の

参議院選挙の予定候補者「小沢まさひ

祝辞をいただきました。

また、

第 27

回

られました。

総会では7名の地方代表から議案に

会へ支援のお願いと決意の一端が述べ

おいて、構成員・来賓等7名の参加により開催されました。 【JP労組退職者の会第10回全国総会の開催】 第10回全国総会が7月2日、「ホテルベラシック東京」に

田事務局長をはじめ6名の来賓よりご 部・篠原副委員長、日本退職者連合・野 増田会長挨拶の後、 JP労組中央本